



[www.senado2010.gob.mx](http://www.senado2010.gob.mx)

[www.juridicas.unam.mx](http://www.juridicas.unam.mx)

Dió de Janeiro, Agosto 27/12  
Sr. General.

Dr. Alvaro Obregón

Presidente de la República.

Méjico, D. F.

Muy estimado Señor Presidente:

Después de un viaje tan incidente  
notable llegamos a la Capital  
del Brasil el 19 del presente.

Lo recorri en el vapor de la enfer-  
medad sufrida en Méjico. El  
estuve en cama casi todo el  
trayecto. Aunque tuve buena  
atención médica, la elimina-  
ción era muy difície y llegue  
en el vapor en condiciones  
desmantelables viéndome obliga-  
do a internarme des de luego  
en un sanatorio. Me encuen-  
tro ya completamente resa-  
decido. El embajador Vascon-  
celos, ha estado bien; regresó

OCT 3 1922

llegó de San Pablo, ciudad de  
mucha importancia y fué ~~en~~  
agasajando. Mi familia ha  
estad perfectamente, así como  
los Capitanes García y Rosales  
que ya bailan la marchita  
y los primeros pasos del tango.  
Anteayer tuve una visita  
al Sr. Ministro de la Guerra  
de este País, que es un civil;  
pues aquí está dividida la  
parte paramilitar administrativa  
de la Milicia propria, que esta a cargo  
del Estado Mayor General.  
Fui recibido muy cordialmen-  
te. El sr. Ministro de Guerra  
es un hombre sencillo, res-  
ervado y enemigo de formalismos  
rancios. En la entrevista que  
tuve con él quedó definitiva-  
mente establecido que los cede-  
tos mexicanos serán alojados  
en la "Escuela Militar" y  
la banda del E. Mayor en  
el cuartel de Bonanza.

que está en el centro de la comuna de L a un costado de la Plaza de la República. La roqueta quedó alojada a bordo del Coahuila y la escuadrilla de aeroplanos va también a la Escuela Militar. Esperamos que los Barcos lleguen con toda oportunidad pues hoy se encuentran precisamente en Pernambuco y de aquél puent a Río Karán más cerca díos.

Río de Janeiro es una ciudad hermosa y muy grande, de una situación topográfica privilegiada. Entre la situación general del País es difícil e inconvencionalmente ventilar una impresión después de 70 días de permanencia aquí dentro en una casa de salud. Lo unico que ha podido ver es que el clima económico no es ni en modo alguno conocible

pues la moneda está muy depreciada porque las deudas exteriores son muy grandes y los gastos del Gobierno en estos últimos tiempos han sido muy excesivos. La deuda de la Ciudad de Puebla de Jerez convierte equipar a la deuda exterior mexicana.

Al llegar a esta capital nos informaron con gusto de que la salud de usted estaba establecida y esperamos que con mayor fuerza para bien del Pueblo Mexicano.

Por separado me permitiré enviar le unos telegramas de esta ciudad.

Por favor j. y. suplicanole dar nuestros afectuosos saludos a su estimable esposa, hermanas e hijos.

Sin mas por el momento, con subordinadas y afectuosas saludos.

M. Pérez Treviño

Manuel Pérez Treviño